

Comme promis, nous vous enverrons occasionnellement des infolettres spéciales au cours de l'été. Elles vous présenteront quelques incontournables, notamment liés aux Fêtes du 350e anniversaire de l'Église catholique de Québec. Bonne lecture!

## À partager !



Messe à la basilique-cathédrale demain à 10 h

## Qui souffle 416 chandelles ce 3 juillet? La ville de Québec !

La basilique-cathédrale Notre-Dame de Québec et l'hôtel de ville se font face : alors, cette journée anniversaire devient une belle occasion où les « voisins » se

rencontrent Une tradition qui permet de faire mémoire de l'histoire partagée ensemble. En 2024, cette journée aura une touche spéciale, alors que l'Église catholique de Québec franchit le cap de ses 350 ans.

La messe du 416<sup>e</sup> anniversaire de la fondation de Québec se tiendra le mercredi 3 juillet prochain à 10 h. Cette célébration eucharistique, en la basilique-cathédrale de Québec, sera présidée par Monseigneur Marc Pelchat, évêque auxiliaire à Québec. Vous êtes tous et toutes chaleureusement invités à venir souligner le 416<sup>e</sup> anniversaire de la fondation de Québec!

[Information ici.](#)

**Fête  
interculturelle  
diocésaine**

**Dimanche 7 juillet 2024**  
Au centre Le Montmartre  
1669 chemin Saint-Louis, Québec

**14 h : Messe**  
**Activités familiales extérieures**

**350 ANS  
DE SENS ET  
D'ACTION**

Église catholique  
de Québec

Ce dimanche 7 juillet à 14 h

## **La Fête interculturelle 2024 revêt des habits estivaux !**

Ce rendez-vous annuel vous intéresse? Vous êtes attendus au centre Culture et foi Le Montmartre le dimanche 7 juillet à 14 h.

La fête débutera par une célébration eucharistique qui aura lieu à la chapelle du Montmartre et sera présidée par Mgr Marc Pelchat. Comme toujours, la participation de plusieurs chorales de différentes nationalités ajoutera couleur et dynamisme. Nous profiterons de l'occasion pour prier ensemble pour la paix et la construction d'un vivre-ensemble fondé sur l'accueil, la justice, l'entraide.

Après la messe, le volet social de la fête aura lieu en plein air, sur le terrain du Montmartre, avec une collation et des activités familiales. (En cas de pluie, tout se passera à l'intérieur.)

Soyons nombreux et nombreuses à célébrer, dans la foi, la diversité culturelle de notre diocèse! [Détails ici.](#)



Faites vite ! Il ne reste que 3 places.

### **Participez au 53e Congrès eucharistique international**

Spiritours vous invite à vivre un pèlerinage en groupe en [Équateur à l'occasion du 53e Congrès Eucharistique International!](#)

Du **6 au 16 septembre 2024** (11 jours / 10 nuits), vous participerez à cet événement unique accompagné par Père Emanuel Zetino et Mgr Christian Rodembourg.

Lors du congrès, il y aura plusieurs conférences, groupes de discussion, temps de prière, processions et événements culturels dans la ville de Quito. Il est possible de réserver une extension pour visiter les îles Galapagos à la fin de votre séjour!

Départ de Montréal, la date limite d'inscription est le 6 juillet.

[Information supplémentaire ici.](#)



### **À la découverte des pow-wow du Québec**

Pour une nouvelle année, le Québec accueillera de nombreux pow-wow, cette célébration spirituelle, culturelle et sociale autochtone. Ces célébrations, une vingtaine cet été, sont ouvertes aux Autochtones et aux non-Autochtones.

[Découvrez la route des pow-wow et participez aux quatre coins du Québec !](#)

Image : Pixabay

## **Coup de coeur ECDQ.tv**



## **Le 350e à Saint-Côme : apporter une vitalité différente dans la communauté !**

Quel dynamisme du côté de Saint-Côme ! Les membres de cette communauté chrétienne, de la paroisse Saint-Georges-de-Sartigan en Beauce, ont sauté à pieds joints dans les fêtes du 350e anniversaire de fondation de l'Église catholique de Québec. Jeannine Roy explique comment les fêtes du 350e sont devenues une belle occasion de faire grandir la vie dans le village et dans l'unité missionnaire Beauce-Sud. Un projet à la fois... et, après quelques mois, le résultat est impressionnant. Voyez comment les efforts fournis pour transmettre leur héritage donnent des fruits !

Ce reportage vous inspire? Pourquoi ne pas mettre sur pied certaines de ces activités, que ce soit au cours des fêtes, ou même après! Téléchargez le document ici : <https://www.ecdq.org/wp-content/uploads/2024/06/Trousse-350e.pdf>

Voyez et partagez!



## **Entrez dans l'expérience immersive MAGNIFICAT !**

MAGNIFICAT est une projection vidéographique immersive projetée sur la façade de l'église Saint-Georges, mettant ainsi en valeur son architecture. Un beau partenariat permettant à la Fabrique Saint-Georges-de-Sartigan d'accueillir largement la population sur son terrain et de mettre en valeur son joyau architectural. MAGNIFICAT est une création de l'artiste Suzanne Giroux qui célèbre les éléments de la rivière Chaudière à travers une expérience visuelle et sensorielle unique. L'événement est conçu pour inspirer une immersion tant extérieure qu'intérieure et ouvrir chaque spectateur et spectatrice à sa propre dimension spirituelle.

L'événement MAGNIFICAT 2024, organisé par la Ville de Saint-Georges, en Beauce, se tient du 21 juin jusqu'au 11 août. Tous les soirs. De 21 h 30 (noirceur) à 4 h (aurore). La projection a lieu beau temps, mauvais temps. Accès gratuit. Apportez votre chaise pour plus de confort. L'œuvre dure 30 minutes, comporte 9 tableaux différents et joue en boucle. Une magnifique projection nocturne à voir !

[Tous les détails et la revue de presse sont disponibles ici.](#)

Voyez et partagez!



## Coup d'oeil sur les Fêtes du 350e anniversaire de l'Église catholique de Québec

Survolez en trois minutes l'héritage de l'Église catholique de Québec, qui célèbre en 2024 son 350e anniversaire de fondation. □ Pour en savoir plus, dès le 10 juillet, rendez-vous à l'exposition « 350 ans d'entraide : L'Église catholique de Québec » du Musée de la civilisation (au 2, côte de la Fabrique, juste à côté de la cathédrale).

□ En 2024 à Québec : pèlerinages, Porte sainte, fête interculturelle, concerts, plein d'activités pour tous les goûts! La programmation des Fêtes du 350e est disponible sur le site [www.Fetes350.ca](http://www.Fetes350.ca)

→ Soyez parmi les mieux informés en vous abonnant maintenant à l'infolettre diocésaine : <https://www.ecdq.org/infoletr...>

Voyez et partagez!

Cet été, découvrir des trésors!

### À la découverte de l'église Saint-Augustin!

À l'instar des églises patrimoniales du Chemin du Roy (Neuville, Cap-Santé, Deschambault et Grondines), l'église Saint-Augustin ouvrira ses portes aux



visiteurs durant la période estivale. Un guide touristique fera découvrir aux visiteurs la riche histoire de l'église et les nombreuses sculptures et peintures qu'on y retrouve. L'église érigée en 1816 est le 3e lieu de culte de la paroisse. [Détails ici.](#)

Plusieurs activités sont offertes dans nos milieux. Nous invitons les paroisses, centres de formation chrétienne, mouvements, instituts de vie consacrée de notre diocèse à nous faire parvenir leurs invitations. Celles-ci apparaîtront sur le calendrier qui se trouve en page d'accueil du site [www.ecdq.org](http://www.ecdq.org).

Écrivez-nous à : [communications@ecdq.org](mailto:communications@ecdq.org).

**Connaissez-vous  
l'infolettre de notre  
webtélé, ECDQ.tv?**

**Abonnez-vous maintenant**  
Et recevez chaque semaine  
nos productions vidéo  
originales!

 **ECDQ.tv**  
WEBTÉLÉ  
ÉGLISE CATHOLIQUE DE QUÉBEC

Avez-vous pensé [vous abonner également à l'infolettre de notre webtélé, ECDQ.tv](#)? Recevez chaque semaine nos productions vidéo originales!

## Église catholique de Québec

1073, boulevard René-Lévesque Ouest,  
Québec, (Québec) G1S 4R5 Canada

Vous avez reçu ce courriel parce que vous  
faites partie de la liste de personnes  
abonnées à l'infolettre diocésaine.



[Se désinscrire](#)